



die
elisabethinen

glauben & leben

Mi, 12. Oktober 2016, 18:30 Uhr

Ausstellungseröffnung
„Tête a tête“



ORT DER
BEGEGNUNG

**Ein Zwiegespräch mit der
Malerin Haide Hattmannsdorfer**



die
elisabethinen

glauben & leben

Ausstellungseröffnung „Tête a tête“

Ein Zwiegespräch mit der Malerin Haide Hattmannsdorfer

Ort:

Festsaal und Galerie im Kloster der Elisabethinen
Fadingerstr. 1, 4020 Linz

Eintritt frei

Laudatio: Landeshauptmann Dr. Josef Pühringer

Musikalischer Rahmen: Ivo Truhlar

Haide Hattmannsdorfer: Kreatives Schaffen begleitet die Künstlerin schon seit früher Jugend auf Ihrem Lebensweg. Als ausgebildete Damen- und Herrenkleidermacherin konnte sie ihre Ideen auch im Beruf in vielfältiger Weise einbringen. Ihr Weg zum gemalten Bild ergab sich wie von selbst, auch durch viele Fotoreisen und Kurse bei namhaften Dozenten, in denen sie lernte, ihren Blick zu schärfen, neue Techniken anzuwenden und bislang unbekannte Räume zu entdecken. Der Malgrund ist für sie Nistplatz ihrer Gedanken, die sie mit Farbe und Pinsel darauf zu einem sichtbaren Gesamtwerk verdichtet und damit den Betrachter zum Zwiegespräch einlädt. So wurde die Arbeit auf der Leinwand für die Künstlerin zum unverzichtbaren Teil ihres Lebens und stellt sie immer wieder vor Herausforderungen, denen sie sich mit Freude und Hingabe stellt. Haide Hattmannsdorfer ist Mitglied im Europäischen Kunstkreis, beim Kunstverein NH10 und beim OÖ. Künstlerbund Galerie der Mitte.

Anschließend laden wir zu Agape und Begegnung.

Kontakt und Information:

Fr. Mag. Agnes Retschitzegger

+43-(0)732-7676-2233

agnes.retschitzegger@elisabethinen.or.at